
  
  Sicher im Netz
   Dienstag: 28.04.2026
   17:00-19:00 Uhr

   Viele Menschen nutzen das Internet   

   jeden Tag. Im Internet suchen Menschen   

   auch nach Kontakten, Liebe und 

   Anerkennung. 

   In diesem Workshop besprechen wir  

   wichtige Dinge für das sichere Surfen 

    im Netz.

Workshop in
einfacher Sprache

Der Workshop ist kostenlos!
Wo findet der Workshop statt? 
Beratungsstelle LebensLust

Neue Schmiede

Handwekerstr. 7

33617 Bielefeld

Raum: Lichtblick

Wo und wie kann ich mich anmelden? 
Beratungsstelle LebensLust
Sie können sich per Anmeldebogen anmelden. 

Sie können sich per Telefon anmelden.

05 21 144 56 13 oder lebenslust@bethel.de 


